

«CENA A LO INDIO»

«Dentro de la guasa y buen humor reinante entre los juniors, ha nacido la idea de celebrar una cena a lo "indio" para que nuestros contactos no se limiten sólo a sesiones de trabajo. Para tal fin se ha organizado un *cash-deo* general el día 21 de mayo en el restaurante XX, de Barcelona, con un precio al alcance de todo bolsillo».

Así comienza una carta que el director de la Comisión de Incentivos de la organización llamada Joven Cámara, de Barcelona, dirige a los socios.

La cena se habrá celebrado ya. Estaba anunciada para el 21 de mayo y habrá resultado «bárbaramente joven», como se dice ahora, a juzgar por los propósitos expresados en este párrafo de la carta:

«Vendrán: esposas, novias, amigas... en fin, y todo lo necesario para divertirse uno a lo grande; tendremos "indias" y estará permitido hacer el "indio". Aquellos que sean más serios serán los primeros en "destornillarse" (sic) por el suelo y refr sin parar, menos mal que, como son serios, no pasará de ahí, pero los guasones, los verdaderos *cash-dos*, bueno, será el desmadre y el despadre todo junto».

Y termina:

«Ven rápido, "teníamos que hacerlo"».

«MAXIMA MORALIDAD»

Payasos musicales, polichinelas, ilusionistas, ventrilocuos, todo ello a domicilio y con «la máxima moralidad».

¿Festivales infantiles en su domicilio? ¡¡No lo dude!!

Los de más calidad y categoría artística se los proporcionará

ESPECTACULOS GIB

de 5 a 9 de la tarde

PAYASOS MUSICALES, POLICHINELAS, ILUSIONISTAS, VENTRILOCUOS
y todos cuantos alicientes puedan causar la sana risa infantil! **MAXIMA MORALIDAD**

RIFA BENEFICA

He aquí una muestra de "rifa particular" a beneficio de un enfermo, en este caso dos, padre e hijo, de las que proliferaban en la "España negra" y que aún siguen celebrándose en nuestra época.

A beneficio de 2 enfermos

PADRE E HIJO

Nº 000882

Al poseedor de la papeleta cuyo número coincida con el premiado en la O. N. de Ciegos de Murcia, del día 31 de Mayo de 1972, se le obsequiará con el siguiente lote:

2 Chorizos de lomo	2 botellas Martini
2 Salchichones	2 botellas coñac
1 Bola de queso	2 botellas anís
	6 botes de melocotón

CELTIBERIA SHOW

LUIS
CARAN
DELL

JARDIN BOTANICO

A la puerta del Jardín Botánico de Madrid está el cartel que reproduce la fotografía. Como se ve, la Comisión Permanente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas ha restringido al máximo el horario de visita al Jardín Botánico, que permanece cerrado los sábados y festivos y en el cual se prohíbe la entrada con «perros, pelotas y bicicletas». De esta manera queda prácticamente cerrado al público este parque tan necesario en una de las más contaminadas zonas de Madrid.

JARDIN BOTANICO HORAS DE VISITA

POR ORDEN DE LA COMISION PERMANENTE DEL CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTIFICAS, ESTE JARDIN BOTANICO CERRARA LOS SABADOS Y DIAS FESTIVOS OFICIALES. EL HORARIO DE VISITA SERA:

DE 9 A 2 Y DE 4 A 6

AVISO

SE PROHIBE LA ENTRADA A

ESTE JARDIN CON

PERROS, PELOTAS Y BICICLETAS.

LA DIRECCION

EXTRAÑA VISITA

Una revista titulada «Lecciones Médicas», que afirma en su cabecera ser «netamente española, escrita para y por los médicos españoles», publica en su último número, y bajo el epígrafe «La Medicina en la calle», el relato que hace un médico sobre una «Extraña visita» hecha a su consultorio. Dice así:

«Nos aparece una pareja de jovencitos que, a lo más, tendrán él dieciséis y ella quince. Quieren hablar conmigo y cuando están en mi presencia rompen a llorar, primero ella y después él. Están arrepentidos. Hicieron algo que no debieron y ahora temen sus consecuencias».

Pero:

«La experiencia nos ha enseñado que en estos casos, por fortuna, no ha pasado nunca nada. La inexperiencia hace suponer que se realizaron actos importantes para la reproducción genética, cuando, en realidad, la fecundación es prácticamente imposible. Todos vosotros ya me entendéis».

¿Qué hacer en este caso? El médico dice:

«Si quitamos importancia a lo realizado, es muy posible que demos pie para que sigan por este camino. Si sembramos su alma de pánico, es evidente que abusamos de nuestra autoridad. Nosotros, en principio, empleamos un método que nos da buen resultado. En primer lugar prescribimos un sedante y decimos a la pareja que venga a vernos mañana. Que aquella noche no se preocupen, que todo se ha de solucionar bien».

Al día siguiente:

«Vienen puntuales a la hora indicada. Es entonces el momento de hablar seriamente, no de lo que pasó, sino de lo que pudo haber pasado. Insistir en que lo ocurrido ha de servirles de enseñanza y de escarmiento y así, con un poco de buena voluntad y de psicoterapia, hemos conseguido que muchos jóvenes no reincidan en sus "proezas". El razonamiento da siempre mejor resultado que la amenaza. Creemos que a la juventud hay que enseñarle a pensar. No a temer. Pero eso ya es criterio personalísimo de cada uno».

Y termina:

«No obstante, otras veces, nada hemos obtenido. En estos casos recomendamos intervención de quien tenga más ascendiente que nosotros sobre los muchachos».